

Bürgermeister Bruno Seibeld in den Ruhestand verabschiedet

Nach fast 21 Jahren Amtszeit als Bürgermeister wurde Bruno Seibeld am 30.06.2022 im Schloss von der Leyen, Gondorf, in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. In der Zeit vom 01.03.2001 bis 30.06.2014 war er als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Untermosel und ab dem 01.07.2014 bis zum 30.06.2022 als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel tätig.

Bruno Seibeld kann mit Stolz auf seine Amtszeit zurückblicken. Stellvertretend für alle Fraktionen hielt Hans-Joachim Schu-Knapp eine Rede, in welcher er rückblickend auf die Amtszeit von Bruno Seibeld unter anderem die maßgeblichen Entscheidungen während seines Wirkens als Bürgermeister zusammenfasste.

Als besondere Auszeichnung wurde Herrn Seibeld seitens des Deutschen Feuerwehrverbandes die Deutsche Feuerwehr-Ehrenmedaille verliehen. Die Rede hierzu wurde von dem stellvertretenden Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Mayen-Koblenz, Herrn Christoph Buttner, verlesen. Im Anschluss erfolgte das Anstecken der Ehrenmedaille durch Herrn Landrat Dr. Alexander Saftig.

Insgesamt blickt Herr Seibeld auf fast 52 Jahre Berufsleben zurück.

1970 startete er seinen beruflichen Werdegang bei der ehemaligen Verbandsgemeindeverwaltung Brodenbach.

Während seiner beruflichen Laufbahn bei verschiedenen Bundesbehörden nahm Herr Seibeld zeitgleich vom 08.07.1999 bis 28.02.2001 das Amt des ehrenamtlichen Ortsbürgermeisters seiner Heimatgemeinde Nörtershausen wahr.

2001 wurde Bruno Seibeld zum hauptamtlichen Bürgermeister der Verbandsgemeinde Untermosel gewählt. 2009 erfolgte die Wiederwahl und im Jahr 2014 die Wahl zum hauptamtlichen Bürgermeister der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel.

Im Namen des Verbandsgemeinderates und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verbandsgemeindeverwaltung Rhein-Mosel, aber selbstverständlich auch persönlich, danke ich Herrn Seibeld für sein Engagement zum Wohl der Bürgerinnen und Bürgern der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel und über deren Grenzen hinaus.

Für die Zukunft wünsche ich Bruno Seibeld an erster Stelle beste Gesundheit gefolgt von einem zufriedenen und erfüllten Ruhestand.

Kathrin Laymann, Bürgermeisterin



v.l.n.r. Bruno Seibeld, Landrat Dr. Alexander Saftig v.l.n.r. Bruno Seibeld, Bürgermeisterin Kathrin Layman